
Die Anfrage von Herrn Böckenhauer wurde vor Beginn der Sitzung an die Ausschussmitglieder 
verteilt. 
 
Herr Böckenhauer stellt eine Nachfrage zur Baustelle in der Straße Auwiesen, ob es möglich ist, 
den fußläufigen Verkehr doch noch zu ermöglichen. 
 
Die Verwaltung sichert eine Prüfung zu. 
 
Der Ausschuss nimmt von der Beantwortung der Anfrage (siehe Mitteilung unter TOP 16.4) 
Kenntnis. 


